

Damen außer Rand und Band

Mädchensitzung bei den Domputzern

Mülheim (bt). Eine rasante Mädchensitzung veranstaltete die KG Kölsche Domputzer in der fast ausverkauften Mülheimer Stadthalle.

Mit originellen Reden und viel Musik hatte der Literatur und 1. Vorsitzende Hans-Walter Müller ein tolles Programm zusammengestellt. Da hatte der gut aufgelegte Präsident Jürgen Scheidt mit seinem munteren Elferrat leichtes Spiel.

Auch das KG Tanzcorps begeisterte mit schönen Choreographien, tollen Hebefiguren und schwungvollen Tänzen.

Sichtlich überrascht zeigte sich Tänzer Stefan Peters. Ihm verlieh der Kommandant Michael Knipp einen ganz besonderen Orden für seine 20-jährige Corpsmitgliedschaft. Zudem gab es ein Ständchen zu seinem 41. Geburtstag. „Das war eine gelungene Mädchensitzung“, zeigte sich Schriftführer und Pressewart Hans-Dieter von Giesen sichtlich zufrieden.

Doch nach der Sitzung war noch lange nicht Schluss. Auf der Aftershowparty im Foyer feierten die Damen ausgelassen weiter.



■ Die Damen auf der Mädchensitzung der Kölschen Domputzer waren in bester Feierlaune. Foto: Trapmann